

貝 塚 市 立 北 小 学 校 貝塚市北44 T E L 4 2 2 - 0 1 7 3FAX 兼 423-3070 2015年9月1日

校長室より~ 2学期のスタートです。夏休みの体験でひとまわり大きく成長 *、*た子どもたちと出会えるのが楽しみです。今日からまた、目標を持ってお友だちとの学習や 学校生活に励んでくれることを期待しています。

さて、先日、『「学力」の経済学』(教育経済学者 中室牧子著)という本に出会いました。大 規模なデータを用いて、教育を経済学的に分析することを生業としている方の本です。

- 学力(「認知能力」)テストでは計測することができない「非認知能力」が、人生の成 功においてきわめて重要であり、学校とは、ただ単に勉強をする場所ではなく、先生や同級生 から多くのことを学び、「非認知能力」を培う場所でもある。人生を成功に導くうえで「重要」 だと考えられている「非認知能力」は、「自制心」と「やり抜く力」である。「自制心」は、た とえば先生から言われた「背筋を伸ばす」ことを意識的に続けることで鍛えられ、成績の向上 にもつながる。「細かく計画を立て、記録し、達成度を自分で管理する」ことも「自制心」を鍛 えるのに有効。また、「やり抜く力」を伸ばすためには、「自分のもともとの能力は生まれつき のものではなくて、努力によって後天的に伸ばすことができる」と信じる「しなやかな心」を 持つことが大切であり、それによって成績も改善する。また、「しつけを受けた人は年収が高い」。 など、研究結果が実験のデータとともに著されています。

子どもの幸せな人生のために、そしてよりよい地域社会づくりのために学校・家庭・地域で 連携して「しつけ」を大切にし、子どもたちに「自制心」や「やり抜く力」もしっかりと育て ていきたいと思います。

なかよし宿泊学習 7月27•28 日、たんぽぽ学級の児童が、教育振興会主催の「なかよし宿泊学習」に参加し、他校の児童生徒との交流も深めることができました。







8月6日(木) 平和登校日 全学級、テレビ放送で校長先生のお話を 聞き、広島平和公園のテレビ中継を見て8時

間の、公島十代公園のプレビ中継を見てる時 15分には、平和への祈りを込めて黙祷。 その後、学年に合わせて選んだ映像を見て、平和の大切さをしっかりと学びました。



5年宿泊学習

7月30・31日、大阪府立少年自然の家で、宿泊 学習がありました。暑い中、ウォークラリーや野外 炊飯、キャンプファイヤー、入浴、展望台までの登 山など、友だちと共に貴重な体験ができました。



PTA 社会見学 7 月 26 日(日) 国立文楽劇場 「夏休み親子文楽」の公演を鑑賞してきました。





公演後のバックステージ見学もできました。

絵本作成講座

マザーグースさん主催で、8月1日(土)、図工室にて行われました。 絵本作りの先生に教えていただき、参加者 それぞれの発想を生かした素敵なオリジナ ルの絵本ができ、紹介し合いました。







PTA クラブマザーグースさんによる ~本のカバーリング~ 8 月 24 日(月)と26日(水)、貝塚市民図書館の方に教えていただき、新しく購入した図書室の本のカバーリングを行いました。





\Box	曜日	9月の行事予定
1	火	始業式
2	水	短縮授業
3	木	短縮授業 集金振替
		2計測 5•6年
		学校水泳 1~4年 第2プール
4	金	ひまわり号
		学校水泳 5•6年 第1プール
5	±	PTA実行委員会
7	月	2計測 3•4年
8	火	2計測 1•2年
		学校水泳 5•6年 第1プール
9	水	学校水泳1~4年 第2プール
10	木	読み聞かせ 1•3年
		マザーグース紙芝居
11	金	読み聞かせ 6年 PTA地区委員会
15	火	読み聞かせ 4年 🗼 💃 🔻
16	水	読み聞かせ 5年 🎉 🔭 🖠 🖠 🖠 🖠 🖠 🖠 🖠 🖠 🖠 🖠 🖠 🖠 🖠
18	金	児童クラブ
25	金	フレンドクラブ (PTA)ステンドグラス
		児童クラブ
26	±	一中体育大会
27		芝生の上でのお月見の会
28	月	人権教室 4年
		読み聞かせ 2年
30	水	研究授業 2年
4		

今月の下校時刻変更

1(火)始業式 11時 30分頃

2(水)短縮授業 13時10分頃

3(木)短縮授業 13時10分頃

30 (水) 研究授業

2年1組は 14 時 40 分頃 他の学級は 13時 30分頃

北小 PTA からの出店 「輪投げ」 8月14・15日の感田神社子ども盆 踊りでは、PTA 役員をはじめ、各委員 からもお手伝いいただいて、多くの 子どもたちに「輪投げ」を楽しんでも らうことができました。

